

オンライン施設見学会を実施しました!!

福祉未来創志科の1年生が、2月17日にオンラインによる施設見学会を実施しました。従来、様々な福祉関連施設を訪問して学びの機会を得ていたところですが、東北各地に198カ所の施設を運営している東北医療福祉事業協同組合／SGグループ様の協力を得て、画面を通じてリアルタイムに各福祉関連施設の見学を行いました。

特養老人ホーム「はしうら」見学中⇒



〈生徒の感想②〉【伊藤喜一、加茂中出身】

介護老人保健施設「せみねの丘」のデイケアでは、「やりたいことをやってみよう!」と利用者の意欲を大切にしているのが話の節々から一貫して伝わってきました。写真による視覚情報がとても多いパワーポイントだったので、聞いている側として分かりやすかったです。地域との関わりを増やしていく活動をアクティブに考えていくことによって、介護者や職員の負担を減らし、利用者の意欲向上にもつながるといふ考え方が本当にすごいと思いました。

〈生徒の感想①〉【江刺幸祐、七北田中出身】

施設内には入浴の設備が整っており、お風呂の種類も座浴型、個浴、ストレッチャー型など、個々の身体状況に合わせて選べるようになっていて感心しました。

【富沢瑠璃、広陵中出身】

今日のオンライン施設見学会では、施設の仕事内容などを詳しく知ることができてよかったです。学んだことを今後にかしていきたいと思います。

【野崎心優、宮床中出身】

たくさん話を伺い、実際に自分が働くときに何をしたいのかをしっかりと考え、就職先を考えていきたいと思います。



「せみねの丘」見学中

〈SGグループのHPから〉

東北医療福祉事業協同組合は、相互扶助精神のもとに各組合員が相互に助け合い、常に切磋琢磨し社会的責任を果たし、永続的に運営する事を支援しています。当組合は、全国的にも数少ない医療・福祉を主とした事業協同組合であります。



〈まとめ〉

時節柄、施設実習が叶わなかった1年生にとって、大変貴重な時間となりました。3施設を丁寧に御紹介いただき、現場のイメージがつかめました。施設ごと、地域ごとに利用者の生活を充実させるための工夫がなされており、職員の意欲向上につながる取り組みなども知ることができました。SGグループの皆様には、心から感謝申し上げます。